
 

          Il Presidente 

 

Viale Tiziano 74 - 00196 Roma - e-mail presidente@canottaggio.org 

www.canottaggio.org 

Il Saluto del Presidente 

 

È con vero piacere che mi accingo a scrivere il mio saluto per questa importante circostanza voluta 
e organizzata dall’UNASCI, e dal suo Presidente Bruno Gozzelino, che saluto caramente, e con il quale mi 
complimento per le tante iniziative messe in campo per ricordare le società tutte, e in particolare quelle 
remiere, che hanno superato il secolo di vita. In particolare sottolineo che la collaborazione tra la 
Federazione Italiana Canottaggio e l’UNASCI ha permesso la presenza nel sito federale, canottaggio.org, 
dell'elenco ufficiale delle società di canottaggio centenarie: un dato che dimostra la nostra attenzione verso 
queste società che vogliono essere di esempio per tutti gli altri sodalizi dimostrando che è possibile operare 
nello sport a lungo e con proficua attività.  

Per quanto riguarda, invece, la XXIII Assemblea Nazionale UNASCI, e il Convegno "La quota 
vincente, quando lo sport si tinge di rosa”, per la Federazione che rappresento è un’occasione imperdibile 
per ricordare la prima e storica medaglia d’oro olimpica vinta dalle nostre azzurre Federica Cesarini e 
Valentina Rodini, quest’ultima proveniente proprio dalla Società Canottieri Leonida Bissolati 1921 di 
Cremona, entrata lo scorso anno nel novero dei sodalizi centenari. Una complessa attività sociale, quella 
della Bissolati, che il suo Presidente Maurilio Segalini è riuscito a sintetizzare attraverso i suoi uomini e le 
sue donne fino ad arrivare ad essere uno dei punti di riferimento del canottaggio cremonese e fornire alla 
nazionale atleti ben preparati e tecnici di assoluto livello come Luigi Arrigoni che ha partecipato ai Giochi di 
Tokyo 2020.  

Un tecnico che, al seguito della nazionale femminile di canottaggio della quale faceva parte proprio 
Valentina Rodini che oggi milita con i colori delle Fiamme Gialle, ha messo a disposizione della squadra 
olimpica le sue esperienze affiancando giornalmente il Direttore Tecnico Francesco Cattaneo nel suo lavoro 
di definizione dei migliori equipaggi azzurri. Per tutti questi motivi al Presidente Gozzelino, e all’UNASCI 
tutta, esprimo a nome personale, del Consiglio Federale e dell’Italia del Canottaggio, i sensi della più sincera 
gratitudine per aver portato questo importante consesso all’interno della Bissolati e per l’attività di 
raccordo e valorizzazione del patrimonio che le Società Centenarie hanno al loro interno.  

Ad maiora e viva lo sport!  

 

Giuseppe Abbagnale 

Presidente della Federazione Italiana Canottaggio 

 

  

 
 


